

# *Agradece Cuba apoyo de la OPEP para paliar el bloqueo de EEUU*

---



La Habana, 24 jun (RHC) Loipa Sánchez, Embajadora de Cuba en Austria, agradeció el apoyo brindado por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), a la nación caribeña, en momentos en que el mundo enfrenta la pandemia del nuevo coronavirus y el gobierno norteamericano arrecia sus restricciones contra la Isla.

En un intercambio con el Dr. Abdulhamid Alkhalifa, Director General del Fondo OPEP para el Desarrollo Internacional, institución multilateral con sede en Viena, la representante cubana reiteró la importancia que ha tenido para Cuba, la cooperación con la OPEP en sectores clave para la economía nacional como la agricultura y los recursos hidráulicos, cita Cubaminrex.

Desde el año 2002, que fue suscrito el primer acuerdo entre Cuba y el Fondo de la OPEP para el Desarrollo Internacional, dicha organización ha otorgado 15 créditos gubernamentales concesionales para la implementación de proyectos en diferentes provincias, dirigidos a la modernización de los sistemas de riego, la rehabilitación de las redes eléctricas y de los sistemas de acueducto y alcantarillado, de ellos siete se encuentran en ejecución.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo fue fundada en septiembre de 1960 en Bagdad, capital de Iraq, y está compuesta por 13 países de África, Asia y Sudamérica, los cuales poseen el 43% de la producción mundial de petróleo y el 81% de las reservas mundiales del llamado oro negro.

(Minrex-ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/226626-agradece-cuba-apoyo-de-la-opep-para-paliar-el-bloqueo-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**